



がっき はじ 2学期が始まります！

校長 小菅 和子

全国的に新型コロナウイルスの感染拡大が続く中、今日から2学期が始まります。

本校でも、これまでの感染防止対策を徹底した上で、更に出来ことは何かを考え、

実行してまいります。保護者・地域の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

これまでとの違い

- ① 全国的に感染者数が増加している。
- ② 感染力の強いデルタ株に置きかわっている。
- ③ 子供の感染者数も増えている。

これまでと変わらないこと

- ① 感染防止対策※ を徹底しながら学校教育を進める。
- ② 国立市立小中学校一斉の臨時休業は行わない。
(ただし状況によって学校閉鎖・学年閉鎖・学級閉鎖の実施をする場合はある。)

※これまでの主な感染防止対策

- 三密の回避、正しい手洗い、咳エチケット(マスクの着用)
- ご家庭での毎朝の検温・健康観察
- 登校時の健康チェック
- 感染防止対策を講じた学習活動・学習内容
- 教室の換気
- 給食時の机は対面せず前向きとし、「いただきます。」の直前にマスクを取り【黙食】
- 教職員による放課後の校内の消毒(教室、手すり、スイッチ、ドアノブ等々)

緊急事態宣言下(9月中)の 感染防止対策

◆家庭での毎朝の検温・健康観察の徹底

本人あるいは同居の家族に発熱・風邪症状が見られた場合は、休ませてください。

ワクチン接種後の副反応による発熱・風邪症状とみられる場合も同様です。

◆登校時の健康観察の待機場所は昇降口前

熱中症対策のために夏季は1階廊下で待機していましたが、昇降口前とします。

登校時刻は8時15分～8時20分です。早すぎず遅すぎず家を出るようにしてください。

◆校内の消毒薬の設置個所の増設

手洗いに加え、校舎入室前＋教室入口前＋共有物を使う前・後の消毒の徹底をします。

◆授業

人との距離をとり、感染防止対策を講じた上での学習活動・学習内容の工夫をします。

指導者が個別指導をするときは、フェイスシールドを着用します。

◆掃除

児童による掃除は密になることも多いため、9月中は行いません。

火曜日と木曜日の時程を変更します。

◆マスク

教職員は「不織布マスク」の使用を基本とします。

◆一人一人の子供が「安心」できるために

コロナ禍、不安が強くなったり、ストレスを抱えたりしているお子さんも多いことと思います。学校では、担任、養護教諭、スクールカウンセラー、管理職など、誰とでもお話いただけます。お子さんが安心して過ごせるように、どのようなお話でもご連絡ください。

